

Damen Bezirksliga Gr.2

DJK Blau-Weiß Münster IV : TTC Eintracht 1962 Pfungstadt III
Freitag, 01.03.2024, 20:00 Uhr

Zwei Punkte bleiben bei der DJK Blau-Weiß Münster IV

Ausgelassene Stimmung herrschte am Freitagabend, als Karina Beck den Matchball für die Gastgeberinnen der DJK Blau-Weiß Münster IV im Punktspiel der Damen Bezirksliga Gr.2 verwandelte und der Sieg der Mannschaft damit eingetütet war. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Gastteam TTC Eintracht 1962 Pfungstadt III, das eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 20:20) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Elif Kaya, die ihre zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 12. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 20:4.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Es dauerte eine Weile, bis Heckwolf / Kaya den Fünf-Satz-Sieg gegen Kurkowski / Weimann feiern konnten. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Heckwolf / Kaya zu Ende ging. Michelmann / Beck verpassten es wiederum mit einem 1:3 gegen Eckert / Kern, einen Punkt für ihr Team zu erspielen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte Andrea Michelmann das Match gegen Cornelia Kurkowski und gewann mit 8:11, 11:7, 11:8 15:13. Felicitas Heckwolf gelang es, Elvira Eckert im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete trotz einer im Vorfeld auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Sieg. Dann ging es beim Spielstand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Mit 11:8, 5:11, 15:13, 11:4 gewann anschließend Elif Kaya gegen Jana Weimann und gab dabei nur einen Satz ab. Karina Beck hatte gegen Nadja Kern indessen bei ihrem 0:3 wenig zu bestellen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen der DJK Blau-Weiß Münster IV und des TTC Eintracht 1962 Pfungstadt III. Den Sieg von Elvira Eckert konnte Andrea Michelmann im nachfolgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Michelmann nun bei 8:4, während Eckert bislang 7 Siege und 15 Niederlagen zu verzeichnen hat. Nicht so gut lief es nachfolgend für Felicitas Heckwolf beim 11:13, 10:12, 9:11 gegen Cornelia Kurkowski. Da war final wirklich nichts zu holen. Kurios war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Bällen Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Das Einzel zwischen Elif Kaya und Nadja Kern endete hingegen mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für die Gastgeberin. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Ein hartes Stück Arbeit hatte Karina Beck bei ihrem 3:2 gegen Jana Weimann zu verrichten. Nach diesem Einzel steht Beck somit bei 12 Siegen und 12 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Weimann ein 6:12 ausweist. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 08.03.2024 gegen den SC 1995 Klein-Krotzenburg, während der TTC Eintracht 1962 Pfungstadt III am 08.03.2024 gegen die TG Bornheim 1860 II antritt.

Statistik:

DJK Blau-Weiß Münster IV

Doppel: Heckwolf / Kaya 1:0, Michelmann / Beck 0:1

Einzel: A. Michelmann 1:1, F. Heckwolf 1:1, E. Kaya 2:0, K. Beck 1:1
TTC Eintracht 1962 Pfungstadt III
Doppel: Kurkowski / Weimann 0:1, Eckert / Kern 1:0
Einzel: E. Eckert 1:1, C. Kurkowski 1:1, N. Kern 1:1, J. Weimann 0:2